



Leitbild

1 Kinder sind die größte Hoffnung, die wir haben

..., das verdeutlicht auf einfache Weise unsere Zielsetzung bei unserer Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und deren Familien. Der KJF ist ein traditionsreicher, weltoffener Chemnitzer Verein, der parteipolitisch und konfessionell nicht gebunden ist.

Als Träger der freien Jugendhilfe und Mitglied des Deutschen PARITÄTISCHEN Wohlfahrtsverbandes ermöglichen wir unseren Kindern und Familien, die Welt offen zu erleben und sie zu genießen. Wir lassen sie spüren, dass sie wertvolle Mitglieder unserer Gesellschaft sind. Wir vermitteln Wertschätzung, Hilfsbereitschaft, Toleranz und Ehrlichkeit, wecken aber auch Neugier und Verständnis für vielfältige Lebensweisen und Kulturen.

2 Geboren aus einer Idee

... wurde der KJF 1992 durch eine Handvoll Menschen mit Visionen, sozialem Gewissen und großem Optimismus gegründet. Im Ergebnis des gesellschaftlichen Umschwungs machten sie es sich zum Ziel, Kinder auf dem Weg zum Erwachsenwerden zu begleiten.

3 Kindheit, eines der schönsten Geschenke, die wir mitgestalten können

..., indem wir mit und am Herzen unserer Stadt, mit unseren Kindern, jungen Menschen und Familien arbeiten und leben. Wir begleiten sie mit Menschlichkeit, Nähe, Emotion und Fachlichkeit auf dem Weg, ihre eigenen Perspektiven zu entdecken und zu verwirklichen.

4 Was wir allein nicht schaffen, das schaffen wir zusammen

..., denn als verlässlicher Arbeitgeber liegen uns Gemeinsamkeit und Mitgestaltung am Herzen. Unterstützung erfahren wir hierbei durch unsere Mitglieder, Mitarbeiter(innen) und durch ehrenamtliches Engagement. Wir verstehen uns als solidarischer, weltoffener Verein, der sich kommunal- und sozialpolitisch engagiert. Durch Flexibilität, Kompetenz und Kreativität schaffen wir gemeinsam eine bedarfsgerechte und maßgeschneiderte Angebotsvielfalt unter Berücksichtigung der individuellen Gegebenheiten.

5 Tradition haben viele, der KJF hat Zukunft

..., denn der beste Weg, die Zukunft vorauszusagen, ist, sie zu gestalten. Wir werden auch weiterhin Räume schaffen, in denen junge Menschen mit innovativen Ideen gemeinsam mit Erfahrenen immer wieder neue Visionen entwerfen und diese umsetzen.